

La Alcaldesa de Adra se gastó en el año 2005 casi 190 millones de pesetas más de los ingresos que recaudó.

A pesar de haber recibido 500 millones "extras" de ingresos por vender patrimonio de los abderitanos, como el edificio de las Casas de Maestros o subir el Recibo del Agua por 25 años.

- **A M^a Carmen Crespo no le salen las cuentas y pone trabas para enseñarlas.**

Hace unos días el Grupo Municipal Socialista declaraba que '*a M^a Carmen Crespo enseñar las cuentas no se le da bien... ¿por qué será?*'. La respuesta a esa ocultación está en la vergonzosa realidad: '*La alcaldesa despilfarra el dinero de todos los abderitanos*', afirman los socialistas. Cada vez son más los ciudadanos que también lo sienten así, habiendo sufrido la desorbitada subida de impuestos municipales del PP, viendo como el recibo del agua también sube, y no recibiendo ningún beneficio por pagar más dinero: ni mejores servicios, ni las calles más limpias, ni más seguridad. Pese al escaparate de mundo feliz que nos intentan vender, la realidad nos muestra el descontrol de gasto de la alcaldesa: festejos desproporcionados, concejales con buenos sueldos que están todo el día colgados al teléfono, sin atender las cotidianas reclamaciones de los vecinos, pero con un único objetivo, aparecer en todas las fotos.

- **Se gasta el doble de lo previsto en los presupuestos.**

Está claro que gastándose como se ha gastado el año pasado, sólo en las **Fiestas, 70 millones** de pesetas, o en **teléfonos más de 30 millones** -en ambos casos casi el doble de lo previsto en presupuesto-, otros **30 millones para su propaganda** en los medios de comunicación, televisiones y periódicos; como no va a tener **déficit en las cuentas del Ayuntamiento**. Con ese ritmo de gasto y vendiendo el Patrimonio de Adra como esta haciendo, las próximas Corporaciones van a tener que dedicar el dinero de los abderitanos única y exclusivamente para pagar las deudas que el derroche de M^a Carmen Crespo esta generando, hipotecando el futuro de nuestra ciudad y de los abderitanos y abderitanas.

- **El PP esta dilapidando el Patrimonio de todos los abderitanos.**

La Alcaldesa está destinando los recursos municipales para todo, menos para aquello que prometió. Los votantes del PP en las pasadas elecciones municipales apostaron por M^a Carmen Crespo porque entre su carro de promesas les aseguró que el PGOU desarrollaría Adra más allá de las NN.SS., que se crearían nuevos hoteles, más turismo, más trabajos,... y todo eso con **Menos Impuestos**. No sólo no ha creado plazas hoteleras, sino que ha destruido y reducido las que había. Además de cobrarnos **Más Impuestos**, se esta dilapidando el Patrimonio de Adra y va a dejar el Ayuntamiento embargado para las próximas corporaciones, que tendrán muchas dificultades para acometer las políticas que verdaderamente se necesitan; como los desarrollos urbanísticos que hizo la corporación socialista anterior en el **Pago del Lugar**, la oferta de suelo municipal para instalaciones hoteleras o la coordinación de las políticas de desarrollo, turismo, medioambiente y cultura para hacer de Adra una oferta atractiva y de calidad para el turismo.

- **El PP camufla su falta de Proyectos con farándula y pandereta.**

Su nula capacidad para generar **nuevos** proyectos e ideas para Adra, hacen que la Alcaldesa y el PP desarrolle toda su gestión para el escaparate, las fiestas y la propaganda. A ello destina el dinero de la venta del patrimonio municipal, los impuestos que nos cobra a los abderitanos y abderitanas y el trabajo de sus concejales, los cuales nos cuestan muchos miles de euros mantener cada mes.